
KTM Becker bemerkte, der Kreis sei in den letzten Jahren beim ÖPNV-Ausbau 
hervorragend weitergekommen. Hierzu hätten sowohl die Beschlüsse im Ausschuss, 
aber auch die Umsetzung durch die Verwaltung beigetragen. Hierfür danke er. 
 
KTM Krauß dehnte den Dank auch ausdrücklich auf die Verkehrsunternehmen aus, 
die gerade in den herausfordernden Zeiten der Pandemie, den steigenden 
Energiepreisen und dem Fachkräftemangel eine hervorragende Arbeit geleistet 
hätten. 
 


